

# Protokoll der Sitzung vom 15.11.2022



Anwesend: 9/12 Jugendräten

Melina Frank, Maja Mauersberger, Jamila Gerhäuser, Max König,  
Blenor Ukaj, Dimitar Angelov, Silas Link, Anabelle Mauk, Maximilian  
Lauer

Entschuldigt: Luis Lutz, Gülten Cilbir, Moritz Hassel

Außerdem Anwesend: Moritz Mieznier, Antje Nikolaus,  
Schriftführer: Jamila Gerhäuser  
Sitzungsdauer: 18<sup>30</sup>-19<sup>30</sup>

## **TOP 1: Aktueller Stand der Jugendwerkstatt**

Über den aktuellen Stand der Jugendwerkstatt wurde berichtet.

## **TOP 2: Public Viewing WM 2022**

Das Public Viewing wird aus Zeitgründen leider ausfallen.

## **TOP 3: Brückenfest 2023**

Es wird vorgeschlagen, dass der Jugendrat beim nächsten Brückenfest wieder die Jugendbühne bespielt.

## **TOP 4: Weihnachtsmarkt**

Der Jugendrat möchte in diesem Jahr beim Weihnachtsmarkt an der Regiswindis-Kirche am 3. und 4. Dezember teilnehmen. Es wird noch überlegt, ob man Waffeln, Chili con Carne oder beides verkauft. Antje Nikolaus übernimmt die Planung.

## **TOP 5: Ideenwalk**

Es wird vorgeschlagen, dass der Jugendrat als Projektsuche einen ‚Ideenwalk‘ machen könnte, bei dem Jugendliche durch die Stadt Lauffen laufen und an den Orten, an denen sie etwas ändern wollen, eine Stecknadel auf einer Stadtkarte anbringen. Jedoch wurde entgegnet, dass wahrscheinlich nicht viele Jugendliche teilnehmen würden und es vielleicht sinnvoller wäre, in den Schulen eine Stadtkarte aufzuhängen, an der man Stecknadeln setzen könnte. Der Vorschlag wird auf einer weiteren Sitzung weiterdiskutiert.

## **TOP 6: Verbotsschilder an manchen Stellen abschaffen**

Es wird vorgeschlagen, dass Jugendliche Orte in Lauffen, an denen sie ohne wirklichen Grund Ärger bekommen haben, abfotografieren und dem Jugendrat zusenden. Dieser würde die Bilder mit einem kleinen Text auf Instagram posten,

allerdings wurde dieser Vorschlag kritisiert, da er sehr in die negative Richtung geht. Der Vorschlag wird in einer nächsten Sitzung weiter diskutiert.

### **TOP 7: Information zur nächsten Sitzung**

Da der Jugendrat nach der nächsten Sitzung am 20.12.2022 plant noch Pizza zu bestellen, wird diese wohl etwas länger dauern.